

UNE ANECDOTE INCROYABLE

Hier soir, après le dîner, Caroline et moi sommes sorties et nous sommes allées nous promener dans le bois.

On a marché pendant une heure. On a bavardé et on a ri.

Tout à coup, on a vu une grande lumière dans le ciel.

La lumière est descendue et s'est arrêtée devant nous.

Une porte s'est ouverte et une créature est sortie de la soucoupe volante.

La créature nous a pris la main et nous a emmenées dans sa machine.

On a décollé et on s'est envolés à la vitesse de la lumière!

On a visité la Lune, Mars, Vénus, Saturne, ... On est allés jusqu'à Mercure!

On est rentrés sur Terre trois heures plus tard. Les extraterrestres nous ont donné des bonbons, on leur a serré la tentacule et on est rentrées à la maison.

Quelle histoire, hein?